
  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Réunion du Conseil d’Administration du 9 janvier 2019  
 

  Présents : 12 membres : Alquier, Banus, Bile, Blanch, Cavaillé, Cazenove, Ciretti,  Duri, Garrigue,   

                                            Mestres, Pioli (et Madame), Vals + 1 ancien Escape. 

  Excusés :  11 membres: Bassou, Blasco, Carles, Carreras, Lloancy, Martin, Paris, Rieu, Salvador,  

                                           Saquer, Xech. 

  Absents :   6 membres : Caillieux, Colleu, Garcia, Madrange, Pierrot, Pignet. 
 

Principaux points abordés:  
 

  1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 12 décembre2018 :   il a été approuvé à l’unanimité.      

  2 – Préparation de l'Assemblée Générale (9 février 2019 à 9 heures salle Simone Veil) : 

Organisation : rendez-vous des membres du CA à 8h30 pour préparation. Tous les membres du CA ont été 

contactés pour le renouvellement de leur mandat en 2019 ; une seule défection : Jean-Paul Martin (impossibilité 

d’assister aux réunions le mercredi). Les détails du déroulement ont été arrêtés. Un film retraçant les travaux de 

rénovation du lycée pourrait être projeté en cours de réunion. Pour marquer le centenaire de la fin de  la guerre 

1914-1918, Yves Escape, ancien d’Arago, a donné quelques détails relatifs à sa conférence qu’il développera sur 

le thème "l’année 1918: vers l’armistice". L’apéritif sera servi au lycée et le repas est décidé au restaurant Le 

Clos des Lys : information à envoyer aux anciens par R.Blanch (Internet) et E.Garrigue (courrier postal) - date 

limite des inscriptions le 29 janvier 2019 auprès de Serge Pioli en l’absence de Jean Banus. A.Xech a annoncé 

que l’écrivain JN.Pancrazi, ancien d’Arago, ne pourrait assister à l’AG ;mais qu’il dédicacerait son dernier 

roman  le 1er février à 18 heures à l’hôtel Pams de Perpignan et qu’il se tenait disponible pour participer dans 

l’année à une rencontre au lycée. 
 

  3 – Promotions d'élèves :  

        - Promotion Charles Trenet (2019-2022) : B.Rieu s’occupera de la conception du livret avec Bernard  Revel  

          auteur d’une biographie du chanteur. Si nécessaire il est envisagé de reproduire des articles parus dans  le  

          journal l’Indépendant. 

        - Rappel des noms de prochains parrains évoqués lors de l’Assemblée Générale: Général Clément Blanc (en  

          2020), François de Fossa (en 2021). Les noms de Gaston Berger, Emmanuel Brousse, Charles Depéret,  

          François Napoléon et Maurice Vouzelaud ont aussi été cités. 
 

  4 – Sorties 2019:   

        Déjà appréciées par les participants à Montserrat, elles seront proposées lors de la prochaine Assemblée  

        Générale : 

  - Andorre et Seu d’Urgell : elle peut être prévue au début juin (fête médiévale de la Seu).  

        - Monségur : proposition déjà exprimée par Jacques Saquer qui en serait notre guide.  

    Autres cibles possibles pour l’avenir : Rivesaltes et le musée Joffre, Port-Vendres, Thuir/Castelnou, Elne,  

          Marcevol, le Vallespir, Béziers, Nîmes, Camargue et Arles sur Rhône, Vic et les villages médiévaux de  

          Catalogne sud, Carcassonne- maison Joë Bousquet, la Cerdagne par le train jaune.     
 

  5 – Site Internet et Facebook suivent leur bonhomme de chemin. Ils se veulent le fidèle reflet de la vie de l’AAA.  

        J.Banus a annoncé la mise en conformité de ces outils avec le Règlement Général pour la Protection des  

        Données Personnelles. 
 

  6 – RICOCHET: La maquette est déjà composée. La commission va procéder à une première lecture modificative. 
 

  7 – Trésorerie et adhésions : J.Banus a fait le point sur les finances (trésorerie positive) et les stocks de CD,  

        écharpes et accroches sac. Les adhésions 2018 (208 membres, soit 203 cotisants dont 15 nouveaux + 5 de droit,  

        18 cotisations de 2017 non renouvelées-rappel effectué); à noter qu'en 2017 à la même époque 197 cotisations  

        étaient enregistrées.  
 

  8 – Questions diverses : 

        - Cuvée 2018 - Aimé Giral : (9 € l’unité et 48 € le carton de 6 bouteilles). Une information aux AA a été  

          envoyée. 

        - Trop pris par des responsabilités autres, J.Banus a fait part de son souhait de ne plus assurer le poste de  

          trésorier. Son adjoint E.Duri a donné son accord pour prendre le remplacer; J.Banus le secondera au départ. 

- P.Ciretti a annoncé qu’une cérémonie d’inauguration de la fin des travaux du lycée et de la salle Simone Veil  

   sera organisée le mercredi 29 mai 2019. 
 

Une amicale dégustation de succulentes galettes accompagnées d’un excellent cidre a clôturé la réunion. 

  

Calendrier des réunions  du Conseil d’Administration (à 18 heures) :      

          2019: samedi 9 février à 9 h (Assemblée Générale), 13 mars, 10 avril, 7 mai, 12 juin.  

 
 

 

 


